

## **Proyecto Escolar Comunitario**

El Centro de Estudios de Bachillerato 6/8 se encuentra en la población de Tizapán el alto, Jalisco; a través de la elaboración de un diagnóstico colectivo llegó a la conclusión de que el problema principal en la comunidad es el alto número de accidentes en motocicleta que se presenta principalmente en jóvenes, por lo cual se implementó un Proyecto Escolar Comunitario (PEC) cuyo objetivo fue prevenir accidentes en motocicleta mediante la promoción de la educación vial.

El proyecto se desarrolló en dos etapas, en la primera se obtuvieron datos sobre el uso de motocicleta y se exploraron los reglamentos en materia vial, en la segunda etapa se gestionaron talleres sobre educación vial y se realizó la retroalimentación del proyecto.